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Contes de Noël à la Fondation Blachère

La Fondation Blachère dédie trois après-midis aux contes de Noël. En collaboration avec la compagnie Le
Théâtre de la Brante, basée à Lacoste, trois lectures de contes seront organisées les samedis 3, 10 et 17
décembre.

L’occasion parfaite pour les enfants de découvrir de nouvelles histoires et de se plonger doucement dans
l’ambiance de Noël, et pour les grands de retomber en enfance.

Samedis 3, 10 et 17 décembre. 15h. Gratuit. 84 Avenue des Argiles. Apt.

V.A.
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Vous avez jusqu’à demain pour abandonner
ou régulariser vos armes
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Depuis  le  25  novembre,  la  préfecture  de  Vaucluse  participe  à  une  opération  nationale
d’abandon et de régularisation d’armes. Trois points de collecte sont ouverts en Vaucluse, de
9h à 17h, pour vous dessaisir de vos armes ou pour les enregistrer. L’opération prendra fin
demain, vendredi 2 décembre.

Si la France compte près de 5 millions de détenteurs légaux d’armes, on estime qu’au moins 2 millions de
citoyens détiendraient sans titre des armes, principalement de chasse ou issues des Première et Seconde
Guerres mondiales. La plupart de ces armes détenues illégalement sur le territoire national ont été
acquises par héritage,  le  plus souvent sans connaître le  cadre légal  de leur détention.  L’opération
nationale d’abandon et  de régularisation d’armes offre au détenteur la possibilité de s’en dessaisir
simplement ou de les conserver légalement.

Pour les détenteurs d’armes et de munitions souhaitant s’en séparer, les restitutions s’effectuent
auprès des policiers et des gendarmes présents sur les sites de collecte dédiés.

En Vaucluse, trois sites sont ouverts, sans rendez-vous, jusqu’à demain, vendredi 2 décembre 17h :

Avignon – Hôtel de police d’Avignon, 14 boulevard Saint Roch.
Pernes-les-Fontaines – Brigade de gendarmerie, quartier de l’Audifrette.
Apt – Brigade de gendarmerie, 226 avenue Eugène Baudouin.

Pour  les  détenteurs  désireux  de  conserver  leurs  armes,  des  agents  de  la  préfecture  seront
également présents sur les trois  sites de collecte pour les aider à les enregistrer dans le système
d’information sur les armes (SIA).

Les détenteurs ne devront alors pas présenter leurs armes, mais se présenter munis :

de photographies de bonne qualité de leurs armes. Ces photographies doivent permettre de
visualiser les différents marquages des armes : numéro de série, nom de fabricant, marque,
modèle, calibre ;
de la longueur totale de l’arme et de celle du canon ;
d’une pièce d’identité ;
d’un justificatif de domicile.

J.R.
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Apt s’illuminera ce week-end

Ces vendredi 2 et samedi 3 décembre seront sous le signe de Noël à Apt. Au programme :
concert, feu d’artifice, mais aussi le traditionnel lancement des illuminations.

Comme chaque année, la ville d’Apt organise son événement ‘Apt Ville de lumières’ pour lancer les
illuminations  de  fin  d’année.  Un  rendez-vous  incontournable  pour  la  Ville  où  réside  le  siège  de
l’entreprise Blachère Illuminations, qui illumine les plus grandes villes du monde en cette période de
festivités.

Si tous les Aptésiens et habitants du Pays d’Apt se donneront rendez-vous ce samedi pour admirer les
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rues s’illuminer et pour profiter du feux d’artifice qui suivra, les festivités débuteront en réalité vendredi.

Le programme

Le vendredi 2 décembre, les festivités débuteront avec un concert participatif à la salle des fêtes animé
par la cheffe d’orchestre Debora Waldman et destiné au public scolaire dans l’après-midi. La salle des
fêtes d’Apt accueillera également le concert des lumières à 20h, organisé par Les Musicales du Luberon
et  également dirigé par Debora Waldman.  Le public  pourra se délecter  des grands classiques des
compositeurs Camille Saint-Saëns, Mozar et Beethoven. Le ticket d’entrée est au prix de 30€ pour les
non-adhérents, 25€ pour les adhérents et 5€ pour les enfants et les étudiants.

Le samedi 3 décembre, le groupe Manu and Co vous retrouve pour un concert ‘Le manège enchanté’, où
les chansons de Noël seront revisités façon rock et swing à la Micro-Folie à 17h30, suivi d’un mapping
‘Les Fantômes’ à 18h30 qui alliera technologie, convivialité et poésie. À 19h15, il y aura un spectacle de
laser sur la place de la mairie pendant 15 minutes, avant de laisser place au tant attendu lancement des
illuminations. À 20h, le public sera invité à se diriger vers le cours Lauze de Perret pour assister au feu
d’artifice annuel.

V.A.

Apt : rencontre avec Ginette Kolinka,
rescapée d’Auschwitz, au cinéma Le César
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Demain,  le  mercredi  23 novembre,  à  l’occasion de la  diffusion du documentaire  ‘J’ai  eu 20 ans  à
Auschwitz-Birkenau’, qui a reçu le Prix du documentaire au Festival National de courts-métrages de la
Fédération Française de Cinéma et Vidéo (FFCV) en septembre dernier, l’association rustrelienne Pays
d’Apt en Vidéo organise une rencontre avec une rescapée d’Auschwitz au cinéma Le César.

Ginette Kolinka, l’une des rares rescapées d’Auschwitz-Birkenau, qui a notamment vécu à Avignon, fera
part  de  son  témoignage  aux  Aptésiens,  juste  avant  de  découvrir  le  documentaire,  qui  lui  est  le
témoignage de Juliane Hechter-Picard, elle aussi rescapée du camp d’extermination.

Mercredi 23 novembre. 16h15. 3€. Cinéma Le César. Rue Scudéry. Apt.

V.A.
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Cap Luberon : comment optimiser la
performance collective ?

Ce vendredi 18 novembre, le pôle intercommunal de services aux entreprises Cap Luberon, situé à Apt,
va accueillir  une formation sur le management et l’accompagnement du changement en entreprise.
Animée  par  Sandra  Guiliani,  directrice  commercial  de  Nove  Concept,  cette  formation  abordera
notamment l’optimisation de la performance collective.

Les nouveaux défis auxquels les entreprises doivent faire face seront également évoqués. Les personnes
inscrites  en  apprendront  davantage sur  trois  formes  de  management  :  le  management  hybride,  le
management intergénérationnel, ainsi que le management de crise et de résolution des conflits.

Les inscriptions sont obligatoires via le formulaire en ligne.

Vendredi 18 novembre. 9h. Cap Luberon. 472 Traverse de Roumanille. Apt.

https://www.cap-luberon.fr
https://www.linkedin.com/in/sandra-guiliani-b6527526/?originalSubdomain=fr
https://www.nove-concept.com
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfNyUWsaS4JcjUFp7lSPGt4P-81cz3ohPR9LJ0lA99-wmwdIg/viewform
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V.A.

Apt : rencontre entre demandeurs d’emploi
en situation de handicap et entreprises

À l’occasion de la Semaine Européenne pour l’Emploi des Personnes Handicapées, les équipes handicap,
nées du rapprochement entre Cap emploi et Pôle emploi pour simplifier les démarches des demandeurs
d’emploi  en  situation  de  handicap,  organisent  plusieurs  rencontres  en  région  Provence-Alpes-Côte
d’Azur, dont une à Apt.

Le jeudi 17 novembre, la ville d’Apt va accueillir ‘Le café de l’emploi’ au café Grégoire. Un rendez-vous
pour des échanges informels entre des demandeurs d’emploi en situation de handicap et des employeurs
du territoire autour de trois thématiques :

Quelles représentations pour le handicap ?
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Parler de son handicap.
Comment intégrer en entreprise une personne bénéficiaire de l’obligation d’emploi ?

Jeudi  17  novembre.  Inscription  en  ligne.  De  8h30  à  11h.  Café  Grégoire.  19  Place  de  la
Bouquerie. Apt.

V.A.

L’école de la 2ᵉ chance ouvre de nouvelles
antennes en Vaucluse, dont une à Apt

https://mesevenementsemploi.pole-emploi.fr/mes-evenements-emploi/evenement/27162
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L’École  de  la  2ᵉ  chance  (E2C)  offre  un  parcours  de  formation  et  d’accompagnement
personnalisé, en dehors des schémas scolaires traditionnels. Après l’ouverture d’une première
antenne à Avignon en 2019, trois autres voient le jour en Vaucluse, à Cavaillon, Carpentras et
Apt.

C’est à Apt que se sont réunis les élus locaux et les responsables de l’École de la 2ᵉ chance le mercredi 9
novembre dernier afin d’inaugurer l’une des trois nouvelles antennes vauclusiennes. Au programme :
visite des locaux et rencontre avec les stagiaires.

Une fois la porte d’entrée passée, la première salle a tout d’une salle de classe traditionnelle, ou presque.
Une dizaine d’ordinateurs sont à disposition. Au centre de la pièce, les bureaux des stagiaires, disposés à
la manière d’une salle de réunion, pour que tous puissent se faire face. Derrière eux, un tableau blanc. Ils
ont tous entre 16 et 25 ans, mais ne suivent pas des cours classiques. Chaque semaine, ils réalisent des
projets et des activités pédagogiques, participent à des activités culturelles, citoyennes, d’entreprise ou

https://reseau-e2c.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 avril 2025 |

Ecrit par le 19 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/apt/page/10/   12/18

de mobilité.

Les élus et responsables de l’école de la 2ᵉ chance inaugurent l’antenne d’Apt. ©Vanessa Arnal

Une formation individualisée

Ils sont une vingtaine de stagiaires, concentrés sur leur ordinateur, pour un atelier ‘prof d’un jour’. Ce
dernier consiste à choisir une thématique qu’ils maîtrisent afin d’en faire une présentation devant tout le
groupe. « L’objectif est d’utiliser les compétences de chacun pour le bien du groupe », explique Amina
Guennaz, directrice de l’E2C Vaucluse. L’école utilise donc une approche par compétence, de manière
ludique.

« Les jeunes poussent la porte de cette école, non pas parce qu’ils y sont contraints, mais
parce qu’ils veulent une formation qualifiante. »

Dominique Santoni, présidente du Conseil départemental de Vaucluse

https://www.linkedin.com/in/amina-guennaz-35521756/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/amina-guennaz-35521756/?originalSubdomain=fr
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Avec ce genre de méthode, les stagiaires apprennent à communiquer à l’écrit et à l’oral, sans vraiment
s’en rendre compte. « Le fait de partager sur ses compétences permet de reprendre confiance en soi »,
ajoute la directrice de l’E2C Vaucluse. Les révéler eux-mêmes et dégager des pistes de réussite. C’est
dans ces buts qu’œuvre l’E2C. L’avantage de cette école, c’est qu’elle s’adapte à chaque stagiaire. Le
parcours est fait pour chacun, et chacun peut avancer à son rythme.

Une école qui donne les cartes à ceux pour qui le parcours traditionnel ne convient pas

L’E2C accueille les jeunes sur un seul critère : la motivation. En 3 ans, le site avignonnais en a accueilli
près de 500, et a obtenu des résultats au-dessus de la moyenne des résultats de placement au niveau
national. En 2021, l’E2C Vaucluse a atteint 74% de réussite. Cette année, elle vise 85%. « Cette école est
une main tendue vers les jeunes qui sortent du système scolaire avec peu ou pas de diplôme », ajoute
Dominique Santoni. En effet, l’E2C s’adresse aux jeunes sans diplôme ni qualification, mais aussi ceux qui
sont titulaires d’un BAC, d’un BEP ou d’un CAP et qui se trouvent en difficulté d’accès à l’emploi.

Les points forts de l’école : son nombre et ses preuves de sorties positives, sa démarche partenariale, son
centre de ressources, ses réunions collectives post-parcours, son investissement au sujet du handicap, sa
procédure d’intégration de nouveaux collaborateurs, son innovation pédagogique, ainsi que son plan de
modernisation de l’école. Des arguments qui font la fierté du Pays d’Apt, qui accueille l’une des nouvelles
antennes vauclusiennes. « Étant moi-même enseignante, je suis très sensible à ce qui se fait  ici  »,
explique Véronique Arnaud-Deloy, maire d’Apt.
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L’antenne aptésienne. ©Vanessa Arnal

L’E2C Vaucluse, prête à déployer son activité

Avec l’ouverture de ces trois nouvelles antennes à Apt, Cavaillon et Carpentras, l’E2C Vaucluse se dit
prête à se développer au niveau départemental. En 2023, une nouvelle antenne devrait déjà ouvrir ses
portes à Orange, qui possède déjà une cohorte délocalisée. L’année prochaine, l’E2C Vaucluse projette de
former 412 jeunes (en incluant les jeunes qui ont commencé leur formation en 2022 mais la termineront
en 2023), dont 196 sur le site principal à Avignon, 68 à Carpentras, 50 à Cavaillon, 36 à Apt, et 62 à
Orange.

Le numérique, qui prend une grande place au sein de la formation des stagiaires, devrait lui aussi avoir
un impact sur l’évolution de l’E2C Vaucluse. « L’antenne d’Apt disposera bientôt de tableaux de bords
interactifs et de casque de réalité virtuelle afin de donner envie aux stagiaires de s’intéresser de manière
ludique aux métiers en tension », développe Amina Guennaz.

En tout, ce sont 1,2 million d’euros d’investis par la Région Sud pour le déploiement de l’école en
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Vaucluse. Les élus sont tous d’accord pour affirmer que l’E2C s’inscrit dans un territoire très actif au
niveau professionnel, dont les stagiaires vont pouvoir, sans aucun doute, bénéficier.

Comment s’y inscrire ?

L’inscription dans une école du réseau E2C peut se faire à n’importe quel moment de l’année et est
totalement  gratuite.  Pour ce faire,  il  faut  s’adresser  directement  à  l’école  près  de chez soi.  Il  est
également possible de passer par la Mission locale, Pôle Emploi, ou d’autres prescripteurs. La troisième
et dernière option est de remplir le formulaire d’inscription en ligne, qui est transmis automatiquement à
l’école la plus proche.

Apt : la Maison du Parc fermée pendant
plusieurs mois

https://reseau-e2c.fr/formation/integrer-une-e2c
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La Maison du Parc naturel régional du Luberon, située à Apt, et son musée de géologie ferment
leurs portes jusqu’à fin mars 2023. Cette mesure exceptionnelle a été décidée en raison de
l’augmentation du coût de l’énergie et afin de participer à l’effort de sobriété énergétique.

L’équipe du Parc naturel régional du Luberon, qui est habituellement répartie dans deux bâtiments, le
bâtiment historique et l’annexe, a décidé de se réunir dans un seul et de ne plus accueillir de public
pendant toute la période hivernale. Les agents restent tout de même disponibles et joignables par mail ou
par téléphone. Le but de cette fermeture est de limiter la hausse des frais de chauffage et d’électricité,
mais pas seulement.

Le Parc étant un acteur de la transition énergétique depuis près de 20 ans, il était également logique
pour son équipe de participer à l’effort de sobriété énergétique. Deux services sont d’ailleurs en place
pour les collectivités et les particuliers : les Services d’économies durables en Luberon (Sedel) et Service
d’accompagnement à la rénovation énergétique (Sare France Rénov’).

V.A.

https://www.parcduluberon.fr/un-quotidien-a-preserver/transition-energetique/moins-consommer-denergie/sedel/
https://www.parcduluberon.fr/un-quotidien-a-preserver/qualite-de-vie/la-maison-et-le-jardin/sare-luberon/
https://www.parcduluberon.fr/un-quotidien-a-preserver/qualite-de-vie/la-maison-et-le-jardin/sare-luberon/
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Un centre Point S Entretien Auto ouvre ses
portes à Apt

Point S, ce sont 624 points de vente en France. Quatre d’entre eux viennent d’ouvrir leurs
portes, dont un à Apt.

Un nouveau centre Point S Entretien Auto vient de s’ouvrir au 286A traversée de Roumanille à Apt. Le
centre est géré par Franck Grandordy qui a ouvert son premier centre Point S à Saint-Saturnin-Lès-Apt
en 1999 avec son associé Aurélien Fayolle. « Point S est une enseigne proche de sa clientèle, explique
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Franck Grandordy. Il est essentiel pour nous de respecter le client et de lui proposer des services et
prestations adaptés à ses besoins. Nous privilégions avant tout la qualité pour fidéliser nos clients. C’est
une valeur que nous partageons avec l’enseigne. »

Ainsi, l’équipe, composée de trois mécaniciens, dispose de tous les équipements nécessaires pour réaliser
les prestations sur les amortisseurs, le freinage, la vidange, la révision, l’embrayage, ou encore le pré-
contrôle technique. Les clients peuvent également bénéficier de services complémentaires : conciergerie,
délivrance des cartes grises et prêt d’un véhicule de courtoisie. Le centre aptésien propose aussi des
prestations de vitrage. Pour compléter son équipe, Franck Grandordy envisage de recruter un mécanicien
polyvalent et un profil commercial.

Deux autres centres s’ouvrent dans la région

En plus de celui  d’Apt,  la région Provence-Alpes-Côte d’Azur accueille deux autres centres Point S
Entretien Auto et Ecomobilité. L’un se situe au 27 boulevard des Aciéries à Marseille, dans les Bouches-
du-Rhône, et l’autre au 7 avenue du Colonel Noël à Dignes-les-Bains, dans les Alpes-de-Haute-Provence.

En ajoutant l’éco-mobilité à leurs activités, les gérants des deux centres peuvent donc réaliser l’entretien
des véhicules hybrides et électriques, dont les deux-roues, et se perfectionner dans le domaine de la
mobilité douce.

V.A.
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